



## Presseinformation

03.03.2016

### Rechnungsabschluss 2015

**Eingeleiteter Sparkurs machte ausgeglichenen Haushalt 2015 möglich! Durch laufende Einsparungsphase wird Spielraum für leistbare Baugründe und attraktives Gewerbegebiet geschaffen.**

„2015 hatte es in sich! Trotz finanziell massiv angespannter Lage – Kostenexplosion im Hochwasserschutzbereich, defekte Wasseraufbereitungsanlage, schadhafte Stadtmauer etc. – ist es uns durch einen harten Sparkurs gelungen, für das abgelaufene Jahr einen ausgeglichenen Haushalt vorzulegen“, kommentiert Vizebürgermeister KO LAbg. Gottfried Waldhäusl. Der ordentliche Haushalt im Rechnungsabschluss pendelte sich auf € 15.060.259,18 ein, die Ausgaben des Außerordentlichen Haushaltes betragen € 2.667.908,60.

Zurückzuführen ist diese Entwicklung etwa auf höhere Ertragsanteile vom Land Niederösterreich, mehr Einnahmen bei einigen Gebühren (z.B. Badebenützungsgebühren) und Einsparungen im eigenen Bereich (Stadtnachrichten, Repräsentationen). „Zudem ergab sich im Vorjahr eine Einsparung bei Löhnen und Gehältern. Negativ zu Buche schlug und schlägt sich allerdings der erhöhte Wasserankauf bis zur endgültigen Sanierung der Wasseraufbereitung in Brunn“, schildert Vizebürgermeister Waldhäusl.

Hervorzuheben ist, dass es im abgelaufenen Haushaltsjahr gelungen ist, den Darlehensstand um € 872.495,- zu reduzieren.

Durch die laufende Einsparungsphase (auch 2016) sollte im Budget 2017 letztlich Spielraum für vordringliche Projekte geschaffen werden: so soll das Siedlungsgebiet Heimatsleiten (ehemals „Mühlen & Höfe“) finalisiert werden, um bereits ab Mitte 2017 erste leistbare Bauplätze verkaufen zu können und auch die Schaffung eines attraktives Gewerbegebietes beim Lagerhausareal hat hohe Priorität.

„Im Rahmen des mittelfristigen Finanzplanes müssen alle anstehenden Projekte und Vorhaben für die nächsten Jahre auch zeitlich positioniert werden. Dieses ehrgeizige Ziel gilt es für uns gemeinsam zu erreichen. An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Kollegen im Stadtrat bedanken. Ein derartiges Budget konnte und kann nur durch eisernen Sparwillen und parteiübergreifende Zusammenarbeit erreicht werden. Auch die Verantwortlichen in der Stadtverwaltung leisten durch die gute Datenaufbereitung und Ideen einen wesentlichen Beitrag“, so Vizebürgermeister KO LAbg. Gottfried Waldhäusl abschließend.



Text zu Bild (RA.jpg): Ausgeglicherer Haushalt 2015 durch Einsparungsphase – dadurch mehr Spielraum für die Zukunft (im Bild: Vizebürgermeister KO LAbg. Gottfried Waldhäusl, Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt und Kassenverwalter Bereichsleiter Herbert Brunner bei der Endbesprechung des Rechnungsabschlusses 2015).

**Rückfragen richten Sie bitte an:**

DI (FH) Daniela Zimmermann  
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya  
Bereichsleiterin Direktion - Öffentlichkeitsarbeit  
Hauptplatz 1  
3830 Waidhofen an der Thaya  
Tel.: 02842/503-12  
E-Mail: [daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at](mailto:daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at)  
Web: [www.waidhofen-thaya.at](http://www.waidhofen-thaya.at)